

Un proyecto potenciará la frontera hispano lusa como «destino turístico de excelencia»

La Red Ibérica de Entidades Transfronterizas analiza durante una reunión en Toro los recursos del territorio para captar y fidelizar a más visitantes

María Jesús Cachazo «Destino Frontera». Así se denomina el nuevo proyecto que impulsará la Red Ibérica de Entidades Transfronterizas (RIET), con el objetivo de convertir la frontera hispano-lusa en un destino de turismo de excelencia. Los socios de la entidad mantuvieron ayer una jornada de trabajo en el liceo del Teatro Latorre Toro sobre este nuevo proyecto, que será sufragado con fondos del programa Interreg Europe. El secretario general de RIET, Xoán Vázquez Mao, destacó que una de las «estrategias» con las que la entidad

El plan «Destino Frontera» acaba de ser aprobado y será sufragado con fondos de Interreg Europe

pretende conseguir un mayor desarrollo económico es el turismo y que, con el proyecto «Destino Frontera», intentará que los viajeros recorran la zona transfronteriza y que no se limiten a cruzarla, sin disfrutar de sus múltiples recursos. Así, el objetivo prioritario del proyecto es intentar fidelizar



Representantes de las entidades socias del proyecto durante la reunión celebrada ayer en Toro. | Foto M. J. C.

a los turistas con diferentes atractivos como el patrimonio que han sabido preservar ciudades como Toro, el enoturismo, la gastronomía o la «inmensa riqueza natural» que atesoran los municipios próximos a la frontera hispano-lusa.

Para poner en marcha este proyecto, la entidad realizará en pri-

mer lugar auditorías para analizar todos los recursos que se pueden explotar desde el punto de vista turístico, al objeto de que «todo el territorio tenga el mundo nivel de excelencia y calidad». El siguiente paso será desarrollar estrategias conjuntas de «captación y fidelización» de viajeros para alcanzar un turismo de excelencia y

calidad, que «puede ser de maleta o mochila». Además, este proyecto pretende promover un «turismo más selectivo, con más capacidad de gasto y más sostenible», lo que puede, a juicio de Vázquez Mao, beneficiar a ciudades como Toro que tienen «algo más que ofrecer», en referencia a su patrimonio.

Potencialidades comunes para acceder al mercado internacional

En la reunión de trabajo celebrada ayer en Toro también participó el diputado de Turismo, José Luis Prieto, en representación de la Agrupación Europea de Cooperación Territorial «Zasnet», uno de los socios del nuevo proyecto que será impulsado en la zona transfronteriza. Destacó Prieto la importancia de esta iniciativa, porque va a servir para «poner en valor todo lo que tenemos en común en esta zona» aunque, para alcanzar este objetivo, será preciso analizar en profundidad las «potencialidades» de todos los municipios que «nos hagan diferentes del resto». En este punto, Prieto, remarcó que «Destino Frontera» servirá para posicionar al territorio transfronterizo en el «mapa turístico internacional», objetivo que no se podría alcanzar de forma individualizada. Además, subrayó la necesidad de que todas las entidades implicadas en este proyecto «no seamos competencia en ese reparto del turismo de interior, sino que seamos complementarios». Por último, subrayó que la provincia podrá beneficiarse de la puesta en marcha de este proyecto, ya que permitirá, «llegar» y mostrar a operadores turísticos internacionales, los principales recursos y atractivos de Zamora.